



はとまめだより

梅雨入りした関東。雨に濡れたあじさいの色がひときわ美しい頃、デイサービスではたくさんのイベントがありましたのでご紹介します。

《お買い物へ行って来ました》



民生委員さんにご協力いただき、アイムへお買い物へ行ってきました。

利用者が民生委員さん・職員とペアになり会話を弾ませながらお目当ての品物を探しました。

アイムの中でも利用者さんに人気があったお店は、フレッセイとダイソーでした。

それぞれゆっくりと商品を見ながらお買い物をすることができました。



《保育交流 花の日訪問》

6月8日～12日の1週間、こども園の子どもたちがおうちの人と一緒に庭の花を摘んでつくった花かごを毎日持ってきてくれました。

毎日増えていく花かごを見て「いろいろなお花があってお花屋さんみたいだね」とうれしそうに話してくれた利用者さんもいました。



《たくさんのボランティアさんがきてくださいました♪》



ウクレレの
阿久澤さん

ハーモニカ
の大崎さん

野菊の会の
みなさん

梁取さん



三峰会の
みなさん

偶然の出会いから今回初めてデイサービスへ足を運んでくださった、大正琴フラワーショップのみなさんです。演奏はもちろんのことお話しも楽しくてまたお会いできるのを楽しみにしてます。

またの機会をお楽しみにお待ちしています。



プロ並みの演奏と楽しいお話を盛りあげてくださいました【ポップス尺八】のみなさんです。“かあさん”的演奏中数人の方が昔をなつかしみ涙される場面もありました。

